

Invierten \$5 millones en mejoramientos de la Sala de Uso Múltiple ‘Samuel Tapia Guerrero’

Con el objetivo de seguir promoviendo el deporte en la comuna, la Municipalidad de San Felipe realizó una serie de mejoras en la Sala De Uso Múltiple ‘Samuel Tapia Guerrero’ durante el periodo comprendido entre el año 2024-2025.

Se trata de una inversión municipal de 5 millones de pesos, que se gestionó a través del Departamento de Deportes para diferentes trabajos, que buscan potenciar las instalaciones del gimnasio donde se desarrollan entrenamientos y

competencias de diferentes disciplinas deportivas.

Entre las obras ejecutadas se destaca la renovación de la fachada institucional, la instalación de 300 nuevas butacas, la mejora de baños y camarines, el cambio de proyectores a tecnología LED, la implementación de publicidad interior en la cancha y trabajos de pintura en galerías y accesos.

La alcaldesa **Carmen Castillo Taucher**, destacó que las mejoras serán un gran aporte para la comunidad y explicó que fueron realiza-

das gracias al presupuesto municipal.

«Este recinto se usa mucho, se usa para muchas actividades, no solamente para disciplinas deportivas, sino que también sociales y que tienen que ver con la convivencia de la comunidad. Gracias a estos fondos municipales, que provienen de los aportes de los vecinos y vecinas, hoy estamos dando cuenta de las mejoras que tenemos», comentó la jefa comunal.

Asimismo, **Esteban Herrera Zamora**, jefe del Departamento de Deportes de la Municipalidad de San Felipe, valoró estos esfuerzos que tienen como objetivo proporcionar espacio de alta calidad para los deportistas.

«Desde la administración de la alcaldesa Carmen Castillo Taucher, se han realizado una serie de mejoras en el recinto de la Sala de Uso Múltiple Samuel Tapia Guerrero, las cuales consisten en la ins-

• Destacan la instalación de 300 nuevas butacas, la mejora de baños y camarines, el cambio de proyectores a tecnología LED, la implementación de publicidad interior en la cancha y trabajos de pintura en galerías y accesos.-

talación de inmobiliaria, alrededor de 300 butacas vamos a completar este año 2025. Se consideró el cambio total de iluminaria LED, renovación de la fachada institucional que lleva por nombre Samuel Tapia Guerrero, su identificación personal», detalló el encargado de deportes.

«Además, en todo lo que es diseño interior, la publicidad relacionada con lo que aquí se realiza y también se llevaron a cabo trabajos de piso, en los que se arrien-



Invierten \$5 millones en mejoramientos de la Sala de Uso Múltiple ‘Samuel Tapia Guerrero’.



Renovación de butacas.



Trabajo de mejoramiento en baños.

da inmobiliaria para pulir, sacar brillo y limpiar toda la suciedad adquirida. Por otra parte, en el ámbito de la higiene se han mejorado todo lo que son los baños y camarines, para darle instalaciones adecuadas al normal funcionamiento», agregó.

Cabe mencionar que, la Sala De Uso Múltiple ‘Samuel Tapia Guerrero’ cumple un rol importante en el ámbito de-

portivo de la zona, puesto que se utiliza por la comunidad de lunes a domingo y se llevan a cabo diferentes talleres municipales, entrenamientos de clubes deportivos, campeonatos y más.

Con esta renovación financiada con presupuesto municipal, el gimnasio podrá brindarle mejores condiciones a los deportistas locales y también a las delegaciones visitantes.